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 酒井剛代表は限度額無制限のブラックカード所有？ 

  

   民主議員に選挙協力、交換条件  

   で秘書を送り、市民の党へ資金を 

  
 民主議員「市民の党」６人を秘書雇用 選挙で恩、給与再配分か 
 菅直人首相の資金管理団体が、日本人拉致事件容疑者の長男（28）が所属する政治団体「市民の党」（酒井剛代表）の派生

団体に巨額献金していた問題で、市民の党が選挙協力の見返りとして、民主党国会議員のもとに複数の秘書を送り込んでいた

ことが22日、産経新聞の調べで分かった。民主議員による市民の党メンバーの秘書採用は、確認できただけで4議員の公設秘

書5人、私設秘書1人の計6人に上る。市民運動のプロ集団とされる市民の党が選挙で恩を売る形で、民主党の若手層に影響力

を広げている実態が改めて浮かび上がった。 
  

 

  
 産経新聞8月23日23面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  

 市民の党関係者によると、議員秘書や地方議員となって固定収入を得るようになったメンバーは、受け取った給与や報酬を個

人献金などの形でいったん市民の党に納付。その後、市民の党の人件費として、各メンバーに給与を再配分していたという。秘

書採用が市民の党への実質的な資金援助になっていた可能性がある。 
  
 公設・私設の2人を採用している宮崎岳志衆院議員（群馬１区）らが産経新聞の取材に「そう（選挙謝礼と）思われても仕方な
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い」などと認めた。 
  
 宮崎氏や公的文書などによると、公設第1秘書は宮崎氏が初当選した平成21年8月の衆院選直後、私設秘書は今年6月ごろ

に採用された。2人は市民の党の幹部とされ、私設秘書は菅首相が巨額献金した派生団体「政権交代をめざす市民の会」（奈良

握代表）の会計責任者を務め、公設秘書は21年に市民の党に107万円を個人献金している。（後略、産経ネットから） 
  

 ビートたけしのTVタックル 

 民主党の正体とは？  

 
 7分35秒くらいから須田慎一郎氏の解説があります。 

  
  21日のフジテレビ抗議デモの報道については、さすがに親会社の事とあって音無しの構えだった産経新聞ですが、この市民

の党と民主党の黒い闇問題については独走状態でスクープを連発しています。この記事で、不自然な金の流れの一端が明らか

になりました。 
  
 つまり、民主党議員に選挙協力をした見返りに、息のかかった人間を議員秘書として送り込む。公設秘書からは、国から受け

取った給与を一端は市民の党へ上納させ、そこから月額15-20万円を再配分する。市民の党のいう「人件費」とはこういう内容

だったわけです。 
  
 市民の党はそこから活動費を捻出し、酒井剛代表は限度額無制限のクレジットカード「ブラックカード」をいつも財布に入れて持

ち歩いていた。要はなんだかんだと言っても国の金、私たちの税金がこんなところに流れていた、と言うニュースです。法の抜け

穴を利用したマネーロンダリングといってもよい手法で、一言で言えば、いかにも左翼らしい「ずるがしこい」やり方で金を集めて

いたわけです。 
  

菅「献金問題」と 

民主党政権の深い闇 
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 【特番】 その1   その2   その3 [桜H23/8/13]  
  
 掲載した画像の記事のなかで、日大の岩井教授は「規制法の穴を着つく脱法行為」と語り、青山繁晴氏は「公設秘書に拉致容

疑者側につながる団体のメンバーがはいっていることに恐ろしさを感じる」とコメントしています。 
  
 それにしても市民の党の一連の問題が発覚しても、菅首相や民主党幹部は人ごとのようにやり過ごしています。日本にスパイ

防止法や国家保安法のような普通に国防上の法律が整備されていれば、一発で法律違反、逮捕という局面の筈です。いかに日

本が日米同盟に頼り切って、国防安全保障に鈍感な国だったかがはからずも証明されてしまったわけで、その最大の犠牲者が

拉致被害者とその家族の皆さんということでしょう。一刻も早く、日本の国益を最優先する日本人のための政権をつくらねばなら

ない、と考えます。 
  

----------------------------------------------------- 

TV放送の正常化を求める運動 

 
【お台場デモ】8.21フジテレビ包囲[桜H23/8/22]  

当日の進行に関し、一部趣旨に合っていないとのご指摘を頂い 
た件と、いわゆる街宣右翼が「ホメ殺し」のような状態で無断合 
流しようとした件についても、水島より御説明させて頂きます。 

  

帰れ！帰れ！コールが 

 
フジテレビ抗議デモに韓国人の右翼が乱入！ 

 （日本皇民党）  
  

いいぞ、若いの！ 
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タグ： 市民の党  酒井剛  ブラックカード  民主議員に選挙協力  交換条件で秘書  給与上納  脱法行為  実質的な資金援助

  宮崎岳志  産経新聞  スクープ  日大岩井教授  青山繁晴   

 
お台場フジテレビ抗議 「韓流やめろ」 

デモ解散後の自然発生的街宣    
-------------------------------------------------------- 

お勧めの動画です。 

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 

 
   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(53) 

コメント(53) 
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コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/08/23 08:54Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
「人間としてありえない」参院自民 前原氏出馬に反発 

 
帝国ホテルをでて車に乗り込む前原誠司前外相＝２２日午後、東京都千代田区の帝国

ホテル（三尾郁恵撮影） 
 民主党代表選に出馬の意向を固めた前原誠司前外相に対し、野党側は「献金問題で

引責辞任してわずか５カ月。性懲りもない」（参院自民党幹部）などと反発を強めている。 

 
 今年３月、前原氏を在日外国人からの献金問題で、閣僚辞任に追い込んだ自民党の西

田昌司参院国対副委員長は２２日、産経新聞の取材に「前原氏は禊（みそぎ）を終えたつ

もりかもしれないが、説明責任を果たさないまま辞任しただけで、その後も何ら釈明してい

ない」と指摘。「何の反省もなく表舞台に出ようというのは、バッジを付ける人間としてあり

得ないことだ」と怒りをあらわにした。 

 
 そのうえで、「きりがないほど問題点がある」として、前原氏が首相に就任した場合は国

会で厳しく追及する考えを示した。山本一太政審会長も２２日の記者会見で「最初から『政

治とカネ』の問題で追及せざるを得ない」と警告した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110823/stt11082300490000-n1.
htm 
 
・辞任したから禊ぎは済んだ、と思っているのでしょう。この程度の認識か、ですね。  

 

2011/08/23 08:58Commented by 花うさぎ さん 

・動画紹介 

 
【嘘字幕】フジテレビデモをドイツのテレビが報じたようです【ＭＡＤ】  
 http://www.youtube.com/watch?v=CFZ5fuboJ_U&NR=1 
 
最高に面白いです(^^)。  

 

2011/08/23 09:34Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
＞ 「人間としてありえない」参院自民 前原氏出馬に反発 

 
この男の、トロンとした、力のない目つき、のっぺりとした顔つきを見るたびに悪寒が走り

ます。この国の首相にはふさわしく有りません。口には出しませんが、この手の顔は海外

政治家は気持ち悪がります。目つきがが、気になります、変なドラッグを使ってない事を祈

ります。 

 
今朝の産経朝刊の一面と２３面読みながら、花うさぎさんの本日のブログのイシューは本

件だと確信していました。今、国会開催中には追求出来ない物でしょうか？時間切れでし

ょうか？ このままで看過出来ない問題です。  

 

2011/08/23 09:42Commented by iza1824 さん 

PS： 
 
＞ フジテレビデモをドイツのテレビが報じたようです 

 
最高でした、良く見つけましたね？ yohkan さんの、韓王のポスターを使っていました

ね？  

 

2011/08/23 10:27Commented by tourokurad さん 

 
花うさぎさん  おはよう御座います。 
＞To iza1824さん も指摘していますが、 
北海道での対北支援活動と、政党交付金の使途並びに、 
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朝鮮総連 との関連を明らかにすべきです。 

 
＞総連系歌劇団に広告 民主北海道連政党交付金から支出 
2011.8.13 07:58 （1/2ページ）msn 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110813/crm11081307590002-n
1.htm 
民主党北海道総支部連合会（北海道連）が平成１３～２２年にかけ、在日本朝鮮人総連

合会 （朝鮮総連）傘下の金剛山歌劇団（東京都小平市）の札幌公演パンフレットに、税金

が原資の政党交付金を使って広告を出していたことが１２日、産経新聞の調 べで分かっ

た。 
政党交付金使途等報告書や関係者によると、北海道連は１３年から２２年まで１７年をの

ぞき、歌劇団の札幌公演を主催する「実行委員会」に毎年５万～１０万円を広告料として

支出。使途等報告書に記載された実行委員会の所在地は朝鮮総連北海道本部と同じ住

所だった。 
 支出総額は計５０万円だが、歌劇団の膨大な収益は朝鮮総連の重要な資金源と指摘さ

れており、北海道連が広告を出したことで、他の企業などの広告主にも影響を与えた可

能性がある。 
  ２２年１０月に開かれた札幌公演のパンフレットには、１ページ目に民主党の全面広告

が載っており、「歓迎 金剛山歌劇団」という文字の下に、北海道連と道 議会の民主党会

派の名前が記載されている。パンフレットは非売品で、広告出稿団体などに対してのみ提

供されているという。 
公安関係者は「当然、広告としての効果はあまりなく、広告費は歌劇団を支援するための

支出という側面が強い」と指摘している。 
 ２２年のパンフレットには、民主党の有力支持団体の連合北海道や北海道教職員組合

（北教組）なども広告を出していた。 
  民主党北海道連の保村啓二組織局長は政党交付金からの広告費支出について、「優

れた海外の芸術を支援する目的で、継続して支出してきた。北朝鮮を支援する という意

識はない」としたうえで、「（９月に予定されている）今年の札幌公演への支出については

今後、判断する」と話した。朝鮮総連北海道本部と金剛山歌 劇団からは、取材への回答

は寄せられなかった。 
（抜粋引用終わり） 

 

2011/08/23 10:58

Commented by tourokurad さん 

てかまる日誌 goo支店 
http://blog.goo.ne.jp/tadahirojpn/e/6f2cde062b3d023b5145d46
77cc50864 

菅総理「失脚」の意外な要因  

2011-07-08 11:41:53 | Weblog 
首相、失点に耐性…重ねても重ねても致命傷なく(読売新聞) - goo ニュース 
菅総理は意外なところで政権が終わるのではなかろうかと思いました。 
それは・・・ 
菅総理日本人拉致事件の容疑者の親族が所属する政治団体の派生団体に、菅首相の

資金管理団体が計６２５０万円もの政治献金をしていたことが要因となってアメリカによる

制裁を受けることになろうかと思いました・・・ 
しかしそれだけでは収まらないと懸念しています。 

 
菅総理がテロ支援の烙印を押されるだけでなく我が国が「テロ支援国家」となる危険性が

高い その要因が北朝鮮系団体やそれ と関係の深い在日や進歩派知識人、極左テロ団

体、そして現政権与党の議員などの政治家である その排除を行わない限り我が国は

「親北」によってテロリスト 支援国家の烙印を押されることになろう 

 
売国菅の“北献金”深まる闇…公安、米情報機関も関心 
（ここまで、引用終わり） 
読売新聞が「致命傷無く」などと、とぼけた事をいう資格は無い。 
日米同盟を破綻の淵に追い込んだのは前首相だが、 
現首相もそれに劣らず、献金疑惑でアメリカの疑心を深めている。 
国の存立に掛る疑惑を報道しない新聞が存在価値が 
あるか問いたい。 

 

 

2011/08/23 11:01Commented by 花うさぎ さん 
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To iza1824さん こんにちは。  
 
>目つきがが、気になります、変なドラッグを使ってない事を祈ります。 

 
そう思わせるような表情をしてますよね。 

 
>今朝の産経朝刊の一面と２３面読みながら、花うさぎさんの本日のブログのイシューは

本件だと確信していました。 

 
読まれてますね~(^^；。 
 
＞時間切れでしょうか？ このままで看過出来ない問題です。 

 
民主政権が続く限り徹底的に追求しなければ収まりがつきませんよ。これぞ本物の売国

政党ではないですか？ 

 

2011/08/23 11:01Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん  
 
>最高でした、良く見つけましたね？ yohkan さんの、韓王のポスターを使っていました

ね？ 

 
上手いものですね。これも才能でしょう(^^；。 

 

2011/08/23 11:04Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
情報感謝です。 

 
>読売新聞が「致命傷無く」などと、とぼけた事をいう資格は無い。 
 
御意！ 

 
>国の存立に掛る疑惑を報道しない新聞が存在価値があるか問いたい。 
 
これが最大発行部数を誇るというのですから、狂ってますね。読売くらいはしっかりしてく

れないと困るのですがね、日本が。  

 

2011/08/23 11:04Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様おはようございます。 

 
前原出馬で、小沢陣営は原口一博擁立しかないような気がします。 

 
どちらにしても、復興がすすむとは、到底おもえない。 

 
経済もがたがた。西田し客が、ばっさりでおわりでしょう。 

 
 
フジデモお疲れ様でした。(猫又葉っぱ＠日本の礎さん) 
http://sns.mynippon.jp/?m=pc&a=page_fh_diary&target_c_diary_id=26
5820&from=dailynews  

 

2011/08/23 11:04Commented by abusan１２３ さん 

フジテレビの問題は最終的には産経新聞自体の危機問題 
でも有ります。産経新聞は果たして生き残れるのか？？ 

 
親会社フジテレビに甘んじて読者離れを招き、廃刊と 
いった最悪のシナリオもあり得ると保守は覚悟しなければ 
なりません。 

 
逆説的に言えば保守メディアベンチャーの問題でも 
ありますね。保守としては産経新聞に甘える時代は 
過ぎたという事です(^_^メ)  
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2011/08/23 11:07Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  追申です。 
売国菅の“北献金”深まる闇…公安、米情報機関も関心 

http://www.zakzak.co.jp/society/politics/news/20110707/plt11070 
71646005-n1.htm 
 
 拉致事件では、中学生だった横田めぐみさん＝同（１３）＝をはじめ、何の罪もない数多

くの日本人が北朝鮮の国家機関によって拉致され、たった一度の人生 を無茶苦茶にされ

た。愛する人を突然奪われた家族の怒りと悲しみも深い。その容疑者の親族が関わる団

体に、日本のリーダーが数千万円もの多額献金すること は、法的にはともかく、国民感

情的には到底納得できないだろう。 

 
国民感情的には到底納得できないだろう。 

 
「辛光洙の釈放署名について、菅首相は『よく知らずに署名した』と説明していたが、今回

の献金問題や半島関係者との付き合いを見るかぎり、とても信じら れない。現在、北朝

鮮は朝鮮総連中央本部（東京都千代田区）の競売問題などをめぐり、日本政界にひそか

に接近しているとも聞いている。北朝鮮絡みの動きに は、表に出ていない闇の部分がか

なりある」 

 
（抜粋引用終わり） 
表に出ていない闇の部分を 
明るみに出して、国民の前に判明させよ。 
辞任だと惚けている物ではない。 
テロ支援総理は付いて回るぞ。 

 
 

 

2011/08/23 12:18Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>前原出馬で、小沢陣営は原口一博擁立しかないような気がします。 
 
そうなりますか？ 

 
>経済もがたがた。西田し客が、ばっさりでおわりでしょう。 
 
どちらにしても総選挙で民意を問うべきですね。 

 
>フジデモお疲れ様でした。(猫又葉っぱ＠日本の礎さん) 
 
my日本の読み方ってわからないのですよ？入ることは出来るのですが。  

 

2011/08/23 12:20Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん こんにちは。 
 
>ありますね。保守としては産経新聞に甘える時代は 
>過ぎたという事です(^_^メ) 
 
いざとなったら産経新聞をグループから独立させるために、私たちが協力すべき時がくる

かもしれませんね。 

 

2011/08/23 12:21Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>テロ支援総理は付いて回るぞ。 
 
御意。民主党の体質も糾弾すべきですね。 

 
こんな政党の存在を許してはいけません。  

 

2011/08/23 13:16Commented by kasm さん 

8市民の党、秘書給与上納をシステム化：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2413476/



花うさぎさん、こんにちは。 
更新お疲れ様です。 
yohkanさん、今日も傑作ですね。 
ところでアレによると、30日総辞職（本当に？）だそうですが 

http://www3.nhk.or.jp/news/html/20110823/t10015081581000.html 
首相“３０日に内閣総辞職” 
8月23日 11時2分  
菅総理大臣は、２３日の閣僚懇談会で、みずからが退陣の条件としている再生可能エネ

ルギー買い取り法案の成立が今週の２６日に実現した場合には、民主党の代表選挙を経

て、３０日には内閣総辞職となるという見通しを示しました。 

 
菅総理大臣は閣議のあとの閣僚懇談会で、今後の政治日程について「政局に特段の変

化がなければ、党サイドで進めている日程に基づいて今後の対応が進んでいくので、閣

僚においては、その心構えでよろしくお願いしたい」と述べ、再生可能エネルギー買い取り

法案の成立が今週の２６日に実現した場合には、民主党の代表選挙を経て、３０日には

内閣総辞職となるという見通しを示しました。そのうえで、菅総理大臣は「早晩、この内閣

を次の内閣に引き継ぐことになる。事務的な引き継ぎだけではなく、各府省の政務３役に

は、役所を管理・監督するという視点での引き継ぎがあってしかるべきなので、懸案事項

や必要事項について、きちんと引き継げるよう準備してもらいたい」と指示しました。 
（引用終わり） 
「各府省の政務３役には、役所を管理・監督するという視点での引き継ぎがあってしかる

べきなので、懸案事項や必要事項について、きちんと引き継げるよう準備してもらいたい」

またまた御冗談を（笑） 
ところで、総辞職の場合は総選挙が可能だったでしょうか…とっとと解散しろ、と言いたい

のですが。解散のみならず、民主党という「スパイ組織」の解体も必要ですね。 

 
それと、フジの社員ツイート関連で、こんなのがありましたので置いておきます。鬼女の皆

様、お疲れ様です。 

http://2nnlove.blog114.fc2.com/blog-entry-5272.html  

 

2011/08/23 13:25

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
こんにちは。 
>どちらにしても総選挙で民意を問うべきですね。 

> 
>>フジデモお疲れ様でした。(猫又葉っぱ＠日本の礎さん) 
> 
>my日本の読み方ってわからないのですよ？入ることは出来るのですが。 
  
パスワードがいるのですね。 

 
良い事かいてくれていたので、読んでもらいたかったのですが。  

 

2011/08/23 13:37Commented by 花うさぎ さん 

To kasm さん  
 
書き込みありがとうございます。 

 
＞ところで、総辞職の場合は総選挙が可能だったでしょうか… 

 
はい。 

 
新しく総理大臣になった人が「解散！」といえばすぐ出来ます。  

 

2011/08/23 13:43Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>良い事かいてくれていたので、読んでもらいたかったのですが。 
 
読めました。 

 
これ筆者は桜のカメラマンですね、多分、パソコンをいつも抱えた若い女性だと思います。
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この通りですね。完全にコミュニケーション不足。最初は良い雰囲気だったハズが、いつ

のまにか運営が変わっているうちにギスギスした感じです。 

 
ガジェット通信の記事も酷かったですね。 

 
余談ですが、前のエントリーはiZAにTBした分が全部消されていました。管理にマークさ

れているようです。う～ん、「フジテレビをやっつけた」が悪かったか？ 

2011/08/23 14:07

Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
フジテレビ抗議デモ ちょっとしたトラブルが有ったようですね。 

 
フジテレビ抗議デモ ８・２１ 主催者インタビュー Part1  
http://www.youtube.com/watch?v=5dGtqfmMuwU&feature=related 
このインタビューをしている方の若い男は８月７日のデモの時も取材をしてyou tube に
動画を流していました、その時君が代斉唱を「これはちょっと違うんじゃないか」と非難して

いました。 

 
ガジェット通信 『8・21フジテレビ韓流ゴリ押し・偏向報道抗議デモ』に登場した街宣車と

『チャンネル桜』はなんだったのか？ 

http://getnews.jp/archives/136997 
 
ガジェット通信 タグ ‘韓流推し’ 

http://getnews.jp/archives/tag/%E9%9F%93%E6%B5%81%E6%8E%A
8%E3%81%97 
 
ガジェット通信 フジテレビ韓流ごり押し抗議デモ 韓国メディアは「効果はゼロ」と批判 

http://getnews.jp/archives/137013 
この記事を書いたのはずっと下を見ると 
※この記事は、ガジェ通ゴールドラッシュの「朴美奈」が執筆しました。 

 
このガジェット通信とは一体何なんでしょうか？私には離反工作をしているとしか思えませ

んが。 
確かにフジテレビ前のチャンネル桜の街宣で、水島社長の声がデモ隊の声に被ってしま

い、これはまずいなと思いました。 
しかし、水島社長はきちんと謝り、大人の対応をしたと思います。 
世の中が左に振れているので、真っ直ぐ中道の事を言っても、右翼に見えるのでしょう。 
右翼と言えば、邪魔をしにきた日本皇民党、将に朝鮮人の品の無さの標本です。あれが

朝鮮人の本質です。  

 

2011/08/23 14:46Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 
>その時君が代斉唱を「これはちょっと違うんじゃないか」と非難していました。 
 
あのときも現場にいましたが、8月7日の場合は、主催者が事情を説明して本日は解散と

言ったのですよ。 

 
で、解散（つまり主催者の手を離れた）のあと、誰かが自主的に散歩しようと言うことにな

って、そのようなことになった次第で、君が代はちょっと違うといっても、自発的な斉唱です

から仕方がないと言えば仕方がない、と思いますよ。参加者の自主性ですから。 

 
>※この記事は、ガジェ通ゴールドラッシュの「朴美奈」が執筆しました。 

 
ああ～それで納得しました。韓国人の記者が書いたのですね。頑張れの方に何も取材も

しないで、思いこみと決めつけで書いているので、酷いと思いましたが。 

 
韓国人の個人のブログなら許されるかも知れませんが、通信社が記事として流すなら、こ

の記事は失格ですね。まともな記者が居るなら訂正記事を流すべきです。 
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>右翼と言えば、邪魔をしにきた日本皇民党、将に朝鮮人の品の無さの標本です。あれ

が朝鮮人の本質です。 

 
はい。なんとか「頑張れ！」を貶めようとしたのでしょう。日本皇民党は「ほめ殺し」で名を

馳せましたが、今回はあからさまで失敗だったと思います。下品でしたね(^^；。 

2011/08/23 14:57Commented by nrg53810 さん 

教えてください。 
日本に朝鮮帰化人現国会議員67名（名前列記）がいると（MY日本）に書き込みがありま

すが真偽のほど御願いします。  
 

2011/08/23 15:04Commented by その蜩 さん 

社会党や社民党も秘書給与の上納をやってましたよね。それでミズポがぱくられたよう

な。 
前にチラッとでてた、民主党議員の歳費からの上納金とかいうのも事実の可能性ありま

すね。 

 

2011/08/23 15:10Commented by nokotan さん 

こんにちは 

 
今日の三橋さんのブログによれば、日本は今本当に危険な状況にあるんですね。 

 
http://ameblo.jp/takaakimitsuhashi/entry-10994780566.html 
 
＞増税は自民党が協力しない限り実現しませんが（だから、大連立大連立と言っている

わけです）、首相のＴＰＰへの交渉参加表明は、別に国会の議決を経る必要はないからで

す。 

 
 
 「その気になった」首相が、アメリカ大統領と首脳会談を行い、 
「日本はＴＰＰ『交渉』に参加します」 
 と表明した時点で、ほぼＴＰＰ参加が確定してしまうのです。 

 
マスコミが前原を押しているのはユダヤの支持？ 

 
今日の3：25 からだからもうすぐ参議院財政金融委員会で西田議員が質問に立たれま

す。  

 

2011/08/23 15:17Commented by yohkan さん 

 
皆様よりお褒めの言葉恐縮です。 

 
一般のニュースには流れせんが、政府与党が過激派集団とずぶずぶって事実は世界中

の国々に知れ渡りましたから、民主党が政権にいる限り、外交は死んだ状態です。残念

ながら外交の死は安全保障の放棄です。どんな手でもいいから、早くテロ政権を倒さない

と、わが国が袋叩きにされます。これまで築いてきた国際的な信用を失うのはつらいで

す。  

 

2011/08/23 16:02Commented by 花うさぎ さん 

To nrg53810さん こんにちは。 
 
>日本に朝鮮帰化人現国会議員67名（名前列記）がいると（MY日本）に書き込みがあり

ますが真偽のほど御願いします。 

 
それは見ていないのですが、事実とすると非常に気になるデータですね。 

 
裏は確かに取れている名簿ですかね？ 

 

2011/08/23 16:04Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
>社会党や社民党も秘書給与の上納をやってましたよね。それでミズポがぱくられたよう

な。 
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言われてみると、左系は公費の流用事件が多かったですね。 

 
>前にチラッとでてた、民主党議員の歳費からの上納金とかいうのも事実の可能性ありま

すね。 

 
限りなく怪しいですね。  

2011/08/23 16:05

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 

>「日本はＴＰＰ『交渉』に参加します」 
>と表明した時点で、ほぼＴＰＰ参加が確定してしまうのです。 
 
勘弁して下さいよ。国益重視でいかないと。 

 
>マスコミが前原を押しているのはユダヤの支持？ 
 
その辺はなんとも？ 

 
>今日の3：25 からだからもうすぐ参議院財政金融委員会で西田議員が質問に立たれ

ます。 

 
うわ～いま気がつきました(^^；。動画に期待です。 

 

2011/08/23 16:07

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 

>民主党が政権にいる限り、外交は死んだ状態です。残念ながら外交の死は安全保障

の放棄です。 

 
やっぱり解散総選挙しかないですね。 

 
＞わが国が袋叩きにされます。これまで築いてきた国際的な信用を失うのはつらいです。

 
本当です。ここまで日本の信用を落とした民主党は許し難いです。 

 

2011/08/23 17:56

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
>読めました。 

> 
>これ筆者は桜のカメラマンですね、多分、パソコンをいつも抱えた若い女性だと思いま

す。 

> 
>この通りですね。完全にコミュニケーション不足。最初は良い雰囲気だったハズが、い

つのまにか運営が変わっているうちにギスギスした感じです。 

> 
>ガジェット通信の記事も酷かったですね。 
> 
>余談ですが、前のエントリーはiZAにTBした分が全部消されていました。管理にマーク

されているようです。う～ん、「フジテレビをやっつけた」が悪かったか？ 

> 
 
そうだったんですか。 

 
IZAもよく考えれば、産経 フジグループですね。 
テレビタックルが、献金 人権擁護法案に触れてくれましたね。 
昨日うっかり、見逃しましたが、ユーチューブで見れました。 

 
関西テレビ、産経は、 フジデモについて、報道しないことを 
選択したようですね。 

 
あのデモをスルーとは、ちょっと、まだ、信じられません。 
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2011/08/23 19:27Commented by 花うさぎ さん 

・ニュス2 
 
八重山採択地区協 中学公民で「育鵬社」選定  

 
 【八重山】教科用図書八重山採択地区協議会（会長・玉津博克石垣市教育長）は２３

日、石垣市教育委員会で２０１２年度以降の４年間、中学校で使用する教科書の選定作

業を行い、社会科公民で育鵬社の教科書を選定した。選定は非公開、無記名投票で行

われた。歴史教科書は帝国書院が選ばれた。 
  
市教育委員会前では自由社、育鵬社の不採択を求める抗議活動が行われ、９・２９県民

大会の意見を尊重するよう呼びかけた。【琉球新報電子版】 

 
http://ryukyushimpo.jp/news/storyid-180817-storytopic-238.html 
 
・ガックリ。なんで歴史が帝国なの？  

 

2011/08/23 19:28Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>関西テレビ、産経は、 フジデモについて、報道しないことを 
>選択したようですね。 
 
まあ、予想されたことですが。 

 
>明日のアンカー青山氏に期待です。 
 
どうですかね～？ 

 

2011/08/23 20:30Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
>新しく総理大臣になった人が「解散！」といえばすぐ出来ます。 
 
それを言える人がなるべきですが、民主党にいるのかどうか…。 
nokotanさんが三橋氏のブログ記事を貼っておられましたが、これだけでも前原氏は即

アウト！ですね。 
野田氏で選挙管理内閣が、今のところベストでしょうか。 
今日の西田議員も、かなり詰めた質問でした。万が一前原氏が代表になろうものなら、マ

シンガン西田砲がさらにパワーアップするでしょうね、というかしてほしいです。 
それにしても、問責はどうなるのでしょうね。  

 

2011/08/23 20:31Commented by coolhorse さん 

容疑者の可能性濃厚な前原が出馬する？訳が分かりませんね。 
民主党に容疑者になるべき人はどのくらいいるのだろうか…   

2011/08/23 21:10Commented by kawai925 さん 

他のブログにも書きましたが、・・・・・・・・・・・前原の奥さん、創価高校卒。その両親、熱心

な学会員。前原の後援者の一人稲盛さんの奥さん（朝子さん）はキムチの父と呼ばれた

朝鮮人、禹範善（ウ・ボムソン）の4女。前原がなれば、公明党ともうまく行き、もちろん民

団系ともより強く連携。北朝鮮とのつながり（京都の㈱川島織物セルコン＜資本金98億

円の上場会社＞の工場を北朝鮮につくる支援＝今年2月稲田議員が国会で質疑）また前

原は、熱心はＴＰＰ推進者（アメリカのいいなり）。これで日本は完全に解体する。  

 

2011/08/23 21:32Commented by gabacho さん 

To 花うさぎさん 今晩は。 
 
> 八重山採択地区協 中学公民で「育鵬社」選定  
> ・ガックリ。なんで歴史が帝国なの？ 
 
本当に歴史はがっかりです。でも、公民は良かったですね。 
玉津会長としては、ギリギリ、かつ究極の選択だったのかも知れません。 
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四面楚歌の中で、孤軍奮闘、本当に良くやっていただきました。  2011/08/23 21:56

Commented by higeoyaji さん 

花うさぎさんこんばんは。 

 
「日本の若者は教育が足りない」？ 

「中国を侵略した悲惨な事実を知らない」？？ 
日本国の国会議員蓮舫某が、わざわざ母国まで行かれて仰ったそうな。 
・・・かなりカチンときました。 

 
※我等が日本の若者達におじさんからのアドバイス・・・。 

今後、このような無知で失礼な方々への対応として。 
①まず明るく 「ハハハ・・・」と高笑い。 
②ニコッと 「はい、チャンスがあれば、またいつでも侵略してあげますよ」 
③ビシッと 「子々孫々のため、侵略されるより、するほうが100倍マシでしょう？」・・・と、

決めてあげましょう。簡単です。これで話は終わりです。 

 
日曜日はお世話になりました！ 
また、数々の名ショット。他の有名ブロガーの方も流用してますね。 
流石です。 
全員笑顔。お疲れさまでしたのハイタッチ。それが延々と・・・。 
歴史が変わるかもしれません。 

 
 
 

 

2011/08/23 22:08

Commented by kasm さん 

何度もすみません。 
もうご覧になってるかと思いますが、部落解放同盟京都府連合会出席の前原

氏です（後列右から2人目）http://twitpic.com/42scy9  
 

2011/08/23 23:26Commented by hastuyama さん 

To その蜩さん  
>社会党や社民党も秘書給与の上納をやってましたよね。それでミズポがぱくられたよう

な。 

 
スルーしても良かったのですが、敢えて訂正致します。 

 
辻元清美と土井たか子の秘書（示唆）が逮捕されました。 
で、コレで議員を辞職させられたのです。  

 

2011/08/24 00:21Commented by allco さん 

しんすけなんてどーでも良いが、電通筆頭にマスゴミが誘導して 
民スを擁護したな。 
生贄としたら最高の注目。でもしんすけは喋り過ぎる。仲間だ。 
目覚めかけた日本人を「あっち向いてホイ」だ! 
 
どーせ、準備万端後だし前原できれーす。 
大国の国債も放棄・TPP・基地を一気に寄り切られるんなら 
大国に日本国からシナと朝鮮とロシアを追い出して貰え! 
日本国土を取り返すなら一千兆円くれてやれ! 
このままでも紙切れだ!武器にしろ! 
 
これよりマシだ。 
緊急動議廃止された子供手当て支給を強行。 8月23日_14時53分31秒 
 
8月23日13:00～ 本会議審議中継を見ています、緊急動議廃止された子供手当て支

給を強行=（動画）赤字国債は２年連続合計１００兆円、今回は赤字国債約５０兆円も発

行する経済状況で外国人の子供、朝鮮人や支那人の子供にまで支給するバラマキ政策

が日本人社会の破壊政策。この本会議で再生エネルギー買取法案までも可決してしまい

ました。 

 
私は日本国旗セットとピンバッチを購入した。 
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身分証明と国籍証明のつもりだ。 
田舎では殆ど目にしない。買える店も無い。 
保守陣営はこの物販を実行すべきだ。 

 
広島県福山市が中国総領事館へ発った。 
何処かの市有地を売りに行くのだろう。 
鞆町がアニメで有名だが、観光誘致では無いと思う。 
想像だが、頓挫した駅前開発跡地か福山競馬経営悪化の後処理か？と思う。 
福山市はかつて鉄鋼の町と言われ、日本鋼管が有名だった。 
しかし、教育も解放同盟等人権生業に傾き最悪だ。 
この選挙区の国会議員は誰だ？ 

 
地方分権とやらの最悪の結末。 
日本人が乞食に成り下がる。 
絆が聞いて呆れる。 

 
 

2011/08/24 00:26

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん 菅辞任は嬉しい事です。 

 
売国奴辞任、菅 引責辞任、菅 引責辞任の本当の理由 

 
＞菅引責辞任否定と言うが引責辞任である。 
時事通信 8月23日(火)19時16分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110823-00000116-jij-pol 
 
＞菅失政退陣否定 
産経新聞 8月23日(火)19時43分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110823-00000587-san-pol 
 
＞【民主と北朝鮮】“売国菅”退陣で疑惑ほっかむりを許すな！ 

2011.08.22 zakzak 
http://www.zakzak.co.jp/society/politics/news/20110822/plt1108220951
001-n1.htm 
 
計画的に意図的に日本弱体化を推し進めたので、失政ではない 
とのたまう。北朝鮮の利益を図る売国奴と非難される。 
献金問題で行き詰まる。（笑） 
三題話のような記事の紹介です。 
売国奴菅の辞任から、代表選挙の笑い話が続きます。 

 

 

2011/08/24 00:43Commented by tourokurad さん 

追伸。 
「間違ったことやったからではない」 
菅首相が“失政退陣”を完全否定 

 
産経新聞2011年8月23日(火)19時43分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110823-00000587-san-pol 
＞たちあがれ日本の中山恭子参院幹事長代理は、 
震災や福島第１原発事故の対応のほか、 
米軍普天間基地の移設問題、 
領土問題など菅政権が積み残した課題を列 挙。 
そのうえで「こうした問題がまだ解決していない。 
この責任を取って退陣するのだろう」と詰め寄ると 
首相は完全否定した。 
（抜粋引用終わり） 

 
売国奴菅は上記事項以外が “失政退陣”の理由であると言明。 
菅首相が“失政退陣”を完全否定してもペテン師の言葉を 
信じる者はいない。つまり、“失政退陣”である。 
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＞日刊ゲンダイ2011/08/18(木) 13:50:21.18  
http://toki.2ch.net/test/read.cgi/wildplus/1313643021/ 
＞３月１１日。まさに東日本大地震発生日の朝日新聞朝刊でデカデカ報じられ、午前中の

国会で火を噴いた菅首相の違法献金疑惑。在日韓国人Ｋ氏から、計１０４万円の献金を

受けていたというもので、  
事実なら、外国人からの献金を禁じた政治資金規正法２２条に違反する。（抜粋引用終わ

り） 

 
領収書の提示を拒んだのが証拠だ。 
未だに領収書を見せていない。 

 

2011/08/24 01:25

Commented by siseinotamikusa さん 

花うさぎさんこんばんは・・・ 

 
ごぶさたしてます、所で昨夜10時に大物テレビタレントの島田紳助氏が芸能

界を電撃引退しましたね。 

 
理由は暴力団幹部との交際だと言う理由です。もちろん法律上の違反はありません。が、

しかし多くのテレビ局でメイン司会をしてた立場で暴力団幹部と携帯メールのやりとりをし

てた事は影響が大きい為に引退すると言うものでした。 

 
この放送を見て、拉致容疑者の関係団体に62509万円を資金提供した管直人総理大臣

とそれを含めて3年間で2億円の資金提供をした民主党は島田紳助や吉本興業より日本

国や国民に影響が少ないというのでしょうか？ 

 
または、管直人が島田紳助より倫理や公衆道徳があるのでしょうか？さらに言えば民主

党は吉本興業より倫理や公衆道徳が上だと言えるのでしょうか？ 

 
吉本興行は会社として地方公演でたえずチンピラや不良たち所属のタレントがトラブルが

あるだろうし、暴力団との付き合いや挨拶はあるだろうが、今回は島田紳助を引き止めず

切ました。 

 
それに引換え、管直人は拉致容疑者への巨額の資金提供までして、その使途の説明も

返還もしません、いちタレントの島田紳助より道徳がかなり劣る奴が総理大臣です。すべ

てのマスコミはこの事実をどう表現するのか？もししないのなら、もう報道機関とか、ジャ

ナリストとか、新聞記者とかの名称の使用は止めて欲しいものです。軽蔑の対象です。出

来ればすべてのマスコミの何万人の人達に引退を勧めます。  

 

2011/08/24 09:05Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>それを言える人がなるべきですが、民主党にいるのかどうか…。 
 
いませんね～、西岡議長くらいでしょう(^^；。 
 
>万が一前原氏が代表になろうものなら、マシンガン西田砲がさらにパワーアップするで

しょうね、というかしてほしいです。 

 
本日の産経主張もその方向の論文ですね。これが当然ですよ。 

 
>それにしても、問責はどうなるのでしょうね。 
 
この内閣では時間切れ、でしょう。 

 

2011/08/24 09:06Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>容疑者の可能性濃厚な前原が出馬する？訳が分かりませんね。 
 
はい、納得できません。 
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>民主党に容疑者になるべき人はどのくらいいるのだろうか… 
 
数え切れないくらい、じゃないですか？  

2011/08/24 09:07

Commented by 花うさぎ さん 

To kawai925さん おはようございます。 
 

詳しい情報感謝です。 

 
>これで日本は完全に解体する。 
 
まずい！ですね～。創価学会繋がりですか？ 

 

2011/08/24 09:08

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 

>四面楚歌の中で、孤軍奮闘、本当に良くやっていただきました。 
 
はい。感謝と激励のメールを送りましょうね。 

 

2011/08/24 09:12Commented by 花うさぎ さん 

To higeoyajiさん おはようございます。  
 
>・・・かなりカチンときました。 
 
同感です。「このバカ！教育が足りないのはお前だ！」と怒鳴りたいですよ。 

 
＞と、決めてあげましょう。簡単です。これで話は終わりです。 

 
うまい！こういう大人の対応が必要ですね。 

 
>全員笑顔。お疲れさまでしたのハイタッチ。それが延々と・・・。 
>歴史が変わるかもしれません。 
 
ご苦労様でした。こういう状態がいつでも可能なら、日本は変われますね。  

 

2011/08/24 09:13Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>部落解放同盟京都府連合会出席の前原氏です（後列右から2人目） 
 
おお～、情報ありがとうございます。  

 

2011/08/24 09:15Commented by 花うさぎ さん 

To allco さん おはようございます。 
 
＞私は日本国旗セットとピンバッチを購入した。 
＞身分証明と国籍証明のつもりだ。 

 
腹をくくって決起する時が近づいている、そんな印象ですね。 

 

2011/08/24 09:17Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。  
 
いろいろ情報ありがとうございます。 

 
>「間違ったことやったからではない」 
>菅首相が“失政退陣”を完全否定 
 
自分は否定しても、世間は肯定している、これが判らないのか？ 

 
>領収書の提示を拒んだのが証拠だ。 
>未だに領収書を見せていない。 

 

17市民の党、秘書給与上納をシステム化：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2413476/



 

 
これでアウト、規制法違反で逮捕、を望みます。  

2011/08/24 09:20Commented by 花うさぎ さん 

To siseinotamikusaさん おはようございます。 
 
>民主党は島田紳助や吉本興業より日本国や国民に影響が少ないというのでしょうか？ 
 
比較するまでもないでしょう。 

 
>軽蔑の対象です。出来ればすべてのマスコミの何万人の人達に引退を勧めます。 
 
メディア、マスコミは本当に信用を落としましたね。不買、不払い、スポンサーへの抗議を

続けましょう。 

 

2011/08/28 13:46Commented by deliciousicecoffee さん 

菅は辞めることになりましたが、外国人から受け取った違法献金や、巨額の税金をテロ集

団の寄付した問題は今後も徹底追及して完全解明してほしいです。   
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